
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Gerhard Langemeyer
über StA 01

im Hause

05.03.02

Sitzung des Rates am 07.03.02 ; TOP Klinikum Dortmund; Bitte um Stellungnahme der
Verwaltung und Anträge

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, zum oben genannten Tagesordnungspunkt folgende
Anträge zur Beratung und Abstimmung zu stellen:

1. Der Rat beschließt eine Grundsatzdebatte über die Zukunft des Klinikum Dortmund. Die
Verwaltung wird aufgefordert, entsprechende Vorbereitungen zu treffen, um eine qualifizierte
Diskussion des Rates über eine langfristig erfolgversprechende Zielplanung vor dem
Hintergrund der zu erwartenden Auswirkungen der Krankenhausreform zu ermöglichen.

2. Der Rat hält es für notwendig, die Kooperation der Krankenhausbetreiber zu verbessern
und fordert die Verwaltung auf, einen Prozess zu moderieren, der diese Zielsetzung verfolgt.
Leitgedanke muß die Aufrechterhaltung eines Grundangebotes von Leistungen für die
Dortmunder Bevölkerung sein.

3. Der Rat hält es in der gegenwärtigen Phase einer Neuorientierung und Hinterfragung der
bisher verfolgten Ziele in Bezug auf Standorte für Klinikeinrichtungen  für notwendig, die
Planungen für das Klinikparkdeck einzustellen.

Darüber hinaus bitten wir Sie, im Rahmen einer Stellungnahme der Verwaltung deutlich zu
machen, inwieweit die Sana-Kliniken GmbH an dem Klinikum Dortmund interessiert sind
und ob entsprechende Angebote geprüft werden.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Daniela Schneckenburger

F. d. R.

Petra Kesper


